

平成27年度豊川市立赤坂小学校

道徳教育を推進します

心豊かで思いやりのある子を育てために

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉

誰に対しても思いやりの心をもって接し、お互いの良さを認め合いながら助け合い、共に成長していこうとする態度を育てる。

- 〈1・2年生では〉 ○友達と自分の思いを伝え合える子
- 〈3・4年生では〉 ○自分の思いや考えを表現できる子
- 〈5・6年生では〉 ○友達の思いを受け止めながら、自分の考えを見つめ直すことができる子

家庭の方へ

仲間づくりの第一歩として、笑顔で挨拶、やさしい言葉遣いができるような活動を児童会が中心となって考えていきます。

○思いやりの心を育てるために、御家庭でも温かい言葉掛けをお願いします。

地域の皆様へ

挨拶運動に取り組んでいきます。挨拶のあふれる地域づくりに御協力ください。

○子どもたちを見掛けたら、お声を掛けていただけるとありがたいです。



児童会の挨拶運動

毎朝校門に立って、みんなを元気な挨拶で迎えています。挨拶を返してくれると、うれしいです。



児童集会

「人権週間」にあわせて、全校でふわふわ言葉、ちくちく言葉について考えました。場面ごとにどんな言葉を使ったらよいかをペア学年の友達と一緒に話しました。

みんなで子どもの心を育てために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知 1021 校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索

クリック

